

Ouverture des Négociations Conventionnelles : *Où sont les jeunes ?*

Ce 18 janvier 2018, s'ouvrent de nouvelles Négociations Conventionnelles autour d'un avenant qui traitera notamment de télémédecine.

Pour la cinquième fois depuis la signature de la Convention en 2016, les syndicats représentatifs des médecins libéraux sont réunis autour de la table des négociations.

Pour la cinquième fois depuis la signature de la Convention, les structures représentatives des jeunes et futurs médecins sont absentes.

La jeune génération est force de propositions et veut construire la médecine de demain

Le système d'élections professionnelles ne laisse pas de place aux jeunes et futurs médecins. L'ISNAR-IMG réaffirme sa volonté de soutenir ses idées audacieuses de manière autonome et indépendante.

La traduction conventionnelle de l'utilisation des nouvelles technologies en santé sera sans conteste une avancée majeure. Une telle révolution de nos pratiques ne peut être décidée sans nous.

Responsables pour une Santé Durable, les futurs généralistes connaissent leurs responsabilités et réinventeront leurs pratiques lors du Congrès National les 26 et 27 janvier à Châteauneuf-sur-Isère.

L'avenir de notre système de soins ne peut s'écrire sans ses futurs acteurs. La présence des structures représentatives des jeunes et futurs médecins aux Négociations Conventionnelles est indispensable pour construire le système de santé équitable et solidaire que nous voulons pour demain.

Marion BOUTY,
Porte-Parole de l'ISNAR-IMG

Contacts Presse :

Marion BOUTY - Porte-Parole
06 73 07 52 85 - porteparole@isnar-img.com

Maxence PITHON - Président
06 73 07 53 01 - president@isnar-img.com